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Nesta sexta-feira, 2 de 
junho, a Câmara Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse sediará a Reunião 
do Parlamento da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas recebendo os 20 

presidentes de Câmaras 
Municipais da RMC, ve-
readores e autoridades. 
As reuniões do colegiado 
ocorrem mensalmente 
de forma rotativa entre 
as cidades e após alguns 

anos o encontro volta a 
ser realizado em Posse. 
O Parlamento da RMC, 
presidido atualmente 
pelo presidente da Câ-
mara de Indaiatuba, 
Pepo Lepinsk, visa dis-

cutir propostas de ações 
conjuntas e aprofundar 
a articulação regional 
para o enfrentamento 
dos problemas comuns a 
todos os municípios.

O tema principal da 

reunião em Santo An-
tônio de Posse será o 
“Combate ao Feminicí-
dio” e, para aprofundar 
o debate, foi convida-
da para ministrar uma 
palestra no encontro a 

doutoranda em Saúde 
Coletiva na área de Epi-
demiologia de Mortes 
Violentas pela Faculda-
de de Ciências Médicas 
da Unicamp, Thamiris 
Gomes Smania.

O evento mais espera-
do de Santo Antônio de 
Posse já tem data marca-
da. De 22 a 25 de junho 
acontece a Festa do Peão 
2023, com o melhor da 
música sertaneja, provas 
de montaria, desfile de 
cavaleiros, além da famo-
sa Queima do Alho com a 
participação de comitivas 
de todo o Estado de São 

Paulo. A estimativa é de 
que seis mil pessoas pres-
tigiem o evento. A festa 
promete atrair grande 
público no recinto do 
Campo Municipal “Pedro 
Lala” (São Judas Tadeu), 
que durante quatro dias, 
receberá uma estrutura 
especialmente montada 
para oferecer conforto e 
segurança a todos. 

A “perturbação do sos-
sego” foi tema de palestra 
ministrada pelo juiz da 
Comarca de Jaguariú-
na, Dr. Marcelo Forli 
Fortuna, durante evento 
no plenário da Câma-
ra Municipal, na noite 
da última sexta-feira, 
26 de maio. Promovida 
pela Secretaria de Segu-

rança Pública, por meio 
do secretário da pasta, 
Dr. Valter Lourenço, a 
iniciativa contou com a 
participação de membros 
do legislativo, agentes da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM), da Polícia Mili-
tar, além de advogados e 
representantes da socie-
dade civil.

Preparados para a 
programação de aniver-
sário de Santo Antônio 
de Posse? As comemo-
rações têm início neste 

sábado, 3 de junho, na 
EMEF Professora Elisa-
bete Lala Villava (CIEF), 
com o concurso Miss Pos-
se 2023, a partir das 19h. 

Festa do Peão terá 
shows de Munhoz & 
Mariano, Fiduma & 

Jeca e Made in Roça

Programação do 
aniversário de Santo 

Antônio de Posse tem 
início neste sábado (3)

Palestra sobre 
Perturbação da Ordem 

com a presença do 
Juiz da Comarca de 
Jaguariúna reúne 

dezenas de pessoas 

Equipe de futsal da Posse 
busca a classificação para a 

próxima etapa da Taça EPTV 
de Futsal

Prefeitura abre 
inscrições para 

concurso público 
com 14 vagas

Câmara de Posse sedia reunião do Parlamento 
Metropolitano nesta sexta-feira (2)
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A Semana do Bebê é 
uma das principais estra-
tégias de mobilização so-
cial pela primeira infância, 
e seu principal objetivo é 
assegurar a atenção ade-
quada às crianças de até 6 
anos de idade. Visando o 

direito à sobrevivência e o 
desenvolvimento infantil, 
a Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal da 
Saúde, promoveu entre 
os dias 9 e 12 de maio, 
diversas ações voltadas a 
primeira infância.

As inscrições dos in-
teressados em integrar 
o Conselho Tutelar de 
Santo Antônio de Posse 
foram prorrogadas até 
esta sexta-feira, dia 02 
de junho. Na ocasião, 
serão escolhidos cinco 
titulares com mandato 
válido para o quadriênio 
2024/2027. A eleição 
será realizada no dia 1º 
de outubro e a posse dos 

eleitos será em 10 de ja-
neiro de 2024. A inscri-
ção dos candidatos deve-
rá ser efetuada por meio 
do link: (https://consul-
toriapelegrini.app.br/) 
e caso necessário, de 
maneira extraordinária, 
poderá ser submetido 
na sede Secretaria de 
Desenvolvimento Social, 
localizada na rua Santo 
Antônio, 386 – Centro. 

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, inicia 
nesta segunda-feira, 29 
de maio, as inscrições 
para concurso público 
com 14 vagas para atuar 
na Administração Públi-
ca do município. As ins-
crições devem ser feitas 
até 07 de julho, exclusi-
vamente no site: www.
institutomais.org.br

As vagas são para – 
Auxiliar de Consultório 

Dentário, Eletricista, 
Fiscal de Obras, Fiscal 
de Posturas, Fiscal de 
Vigilância Sanitária, 
Técnico de Cadastro, 
Técnico de Enfermagem, 
Técnico de Farmácia, 
Técnico de Imobilização 
Ortopédica, Técnico de 
Informática, Técnico de 
Patrimônio, Técnico de 
Raio-x, Técnico em Ma-
nutenção e Auditor Tri-
butário.

Inscrições para 
eleição do Conselho 

Tutelar são 
prorrogadas até 
sexta-feira (2)

Semana do Bebê 
discute qualidade da 
saúde e educação na 

primeira infância
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A participação e o diálogo na proteção das 
infâncias

Saúde Mental e Alteridade

Profissão criativa? Audiovisual

A Volta de Jesus sobre as nuvens vai 
muito além do significado literal

*Por Bárbara Pimpão 
Ferreira e Carmem Mu-
rara

A Constituição Fed-
eral brasileira e o Es-
tatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA) esta-
belecem que é dever de 
todos - Estado, famílias 
e sociedade - assegurar 
os direitos e o melhor 
interesse de crianças e 
adolescentes, com priori-
dade absoluta. Para que 
isso aconteça, é preciso 
observar, também, o art. 
5.° do ECA: “Nenhuma 
criança ou adolescente 
será objeto de qualquer 
forma de negligência, dis-
criminação, exploração, 
violência, crueldade e 
opressão [...]”.

A n u a l m e n t e ,  e m 
maio, a sociedade é con-
vidada a refletir sobre 
seu papel na defesa dos 
direitos de meninos e 
meninas com o Combate 
ao Abuso e à Exploração 
Sexual contra Crianças e 
Adolescentes. Segundo o 
16.º Anuário Brasileiro de 
Segurança Pública, publi-
cado em 2022, 61,3% dos 
crimes de estupro regis-
trados no Brasil foram 
contra menores de 13 
anos, sendo que 76,5% 
aconteceram dentro de 
casa, e 82,5% dos agres-
sores eram conhecidos 
das vítimas.

Os dados da Ouvi-
doria Nacional de Direitos 
Humanos, do Ministério 
dos Direitos Humanos e 

da Cidadania apontam 
a mesma realidade: nos 
quatro primeiros meses 
de 2023, foram registra-
das 9.580 denúncias de 
violência sexual contra 
crianças e adolescentes, 
uma média de 80 denún-
cias por dia.

Chama a atenção, 
também, o impacto da 
pandemia de covid-19. 
C o m  a  n e c e s s i d a d e 
de isolamento social 
e suspensão das aulas 
para conter o avanço 
da doença, meninos e 
meninas ficaram mais 
vulneráveis à violência 
doméstica. O afastamen-
to de outros espaços de 
convivência, como as es-
colas, não só aumentou a 
exposição de crianças e 

adolescentes aos agres-
sores como dificultou 
que terceiros pudessem 
identificar violações de 
direitos e denunciar.

Em 2023, pela pri-
meira vez desde o início 
da pandemia, teremos a 
retomada completa da 
rotina escolar presencial, 
e as escolas têm papel 
fundamental na proteção 
e defesa de crianças e 
adolescentes. Por serem 
espaços de convivência e 
vínculos, muitas vezes é 
no ambiente escolar que 
a criança se sente segura 
para comunicar uma situ-
ação de violência que tem 
sofrido ou presenciado.

Por isso é tão impor-
tante que toda a comu-
nidade educativa esteja 

preparada para acolher 
um relato desse tipo. Não 
apenas professores, mas 
também, todos os profis-
sionais que atuam nesses 
espaços, pois uma criança 
pode recorrer a qualquer 
um deles como pessoa de 
confiança. O critério de 
escolha é da criança, ba-
seada no afeto e na iden-
tificação. A preparação é 
importante também em 
espaços de ensino não 
formais, como igrejas, 
cursos de idiomas, dança, 
teatro, esportes, entre 
outros.

Os espaços educati-
vos são estratégicos para 
romper com ciclos de 
violência também na pre-
venção. Ao falar com os 
estudantes sobre direit-

os, respeito ao próprio 
corpo e aos sentimentos, 
o direito de dizer “não” a 
situações que causem de-
sconforto ou constrang-
imento, respeitando as 
mensagens e linguagens 
adequadas a cada faixa 
etária, as escolas se tor-
nam espaços de diálogo 
e confiança. É como nos 
diz um provérbio africano 
bastante conhecido: “É 
preciso uma aldeia in-
teira para cuidar de uma 
criança”.

*Bárbara Pimpão 
Ferreira é gerente do 
Centro Marista de Defesa 
da Infância

**Carmem Murara é 
diretora de relações insti-
tucionais e governamen-
tais do Grupo Marista

André Naves (*)

A alteridade é um 
conceito importante 
quando falamos sobre 
saúde mental. Significa 
enxergar no outro não 
apenas alguém difer-
ente de nós, mas tam-
bém alguém que pode 
contribuir para o nos-
so próprio crescimento 
e realização pessoal. É 
perceber que ao conviv-
er com pessoas difer-
entes, podemos aprender 
e nos enriquecer como 
indivíduos.

Quando enxergamos 
alguém com os olhos da 

alma, estamos indo além 
da simples visão física. 
Estamos reconhecendo 
o valor humano presente 
em cada pessoa. Enxer-
gar dessa forma é sentir 
empatia, é se importar 
com o outro e valorizar 
a sua individualidade. É 
perceber o outro como 
a chave para o autoen-
riquecimento. Alteridade 
é, portanto, se alterar 
com a experiência da 
convivência.

A diversidade é um 
conjunto plural de pes-
soas com características, 
origens e experiências 
distintas. É importante 

reconhecer essa diversi-
dade e respeitar as dif-
erenças entre as pessoas. 
Porém, só a diversidade 
não é o suficiente. Pre-
cisamos garantir a in-
clusão, ou seja, trazer 
todas essas pessoas para 
posições de destaque e 
protagonismo. Ao pro-
mover a convivência e 
o aprendizado mútuo, a 
alteridade possibilita que 
cada pessoa compartilhe 
suas experiências e práti-
cas, enriquecendo o todo. 
Cada indivíduo tem algo 
valioso para oferecer, e 
é por meio da colabo-
ração entre as diferentes 

individualidades que o 
progresso acontece.

N e s s e  c o n t e x t o , 
é fundamental desen-
volver a sensibilidade 
humana. Isso significa 
compreender que o pro-
gresso não está na com-
petição desenfreada, mas 
na colaboração entre as 
pessoas. Quando valo-
rizamos a diversidade e 
trabalhamos em conjun-
to, temos a oportunidade 
de construir caminhos 
para o sucesso e criar 
uma sociedade mais jus-
ta. Esse é o espírito da 
coletividade: a exaltação 
das individualidades, 

unidas, para construir 
caminhos para o sucesso.

Vivemos em uma era 
maravilhosa de inovação 
e avanços tecnológicos, 
em que a inteligência 
artificial assume muitas 
tarefas técnicas. No en-
tanto, a criatividade e a 
inovação continuam sen-
do atributos exclusivos 
dos seres humanos. A 
essência criativa da hu-
manidade não pode ser 
reduzida a algoritmos.

Portanto, a inclusão 
é essencial para o pro-
gresso social. Ela impul-
siona a criatividade e as 
habilidades de interação 

entre as pessoas. Para 
construir uma sociedade 
sustentável, inclusiva e 
justa, é necessário que 
todos nós nos unamos 
nesse propósito. Juntos, 
podemos criar estruturas 
sociais que valorizem a 
diversidade, promovam 
a inclusão e permitam 
que cada pessoa seja pro-
tagonista de sua própria 
história.

 
*André Naves é De-

fensor Público Federal, 
especialista em Direitos 
Humanos e Inclusão So-
cial; Mestre em Econo-
mia Política.

*José Renato Nalini

Um dos problemas da 
fragilidade educacional 
brasileira é a insistência 
em adestrar o educando a 
decorar informações que 
ele encontra mais atual-
izadas com mero “clique” 
num celular. Por isso o 
Ensino Médio apresenta 
a maior taxa de evasão. 
Aulas desinteressantes, no 
estilo prelecional em que 
um fala e todos escutam. 
Ou fingem estar a escutar.

Por isso é alvissareira 
a perspectiva aberta no 
setor audiovisual, que per-
mite à juventude explorar 
sua criatividade e seu tal-
ento, indo muito além da 
condição de usuário das 
tecnologias da comuni-
cação e da informação, 
para ser um protagonista 
nelas. 

Os jovens que têm in-
teresse em se dedicar a 
essa área, florescente no 
Brasil e em todo o mun-
do, precisam conhecer o 

que se faz na SP-Cine, a 
empresa municipal de São 
Paulo que estimula o setor 
e tem uma série de êxitos 
já contabilizados. 

Apenas para que se 
saiba o que ali se realiza, no 
mês de abril houve quase 
quarenta mil pessoas as-
sistindo, no Circuito São 
Paulo Cine, filmes como 
“Alfazema” e “Black Ber-
lin”, de Sabrina Fidalgo, 
“Brasil”, de Rogério Sgan-
zerla e outros. O Projeto 
“Meu Olhar” concedeu 

cento e vinte bolsas de três 
mil reais para a realização 
de curta metragens.    

O momento é propício, 
pois a Lei complementar 
195/2022 garante apoio 
financeiro para garantir 
ações emergenciais des-
tinadas à cultura, grande 
prejudicada durante o 
biênio da pandemia. Tudo 
isso advém do superavit do 
Fundo Nacional de Cultu-
ra e recursos que chegam 
a quase quatro bilhões de 
reais serão destinados, 

majoritariamente, ao setor 
audiovisual. 

A cidade de São Paulo 
conta com quase cinquen-
ta milhões para produções 
culturais, enquanto que 
o Estado de São Paulo 
dispõe de cerca de trez-
entos e cinquenta e cinco 
milhões. Está mais do 
que na hora da juventude 
descobrir que há campos 
ainda pouco explorados 
e que garantirão sobre-
vivência digna, muito mais 
prazerosa do que a dos 

que não têm imaginação 
e continuam a procurar 
carreiras com excesso de 
profissionais e, segundo 
os que acompanham as 
tecnologias da Inteligência 
Artificial, condenadas à 
extinção. 

*José Renato Nalini 
é Diretor-Geral da UNI-
REGISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Geral 
da Academia Paulista de 
Letras. 

Paiva Netto
     
“Eis que Jesus vem com 

as nuvens, e todos os ol-
hos O contemplarão, até 
mesmo os daqueles que O 
traspassaram. E todas as 
nações da Terra se lamenta-
rão sobre Ele. Sim. Amém” 
(Apocalipse, 1:7).

O que expressa o fato de 
vir Jesus sobre as nuvens, 
além do entendimento lit-
eral aqui descrito? Exprime 
que, quando Ele voltar, to-
das as coisas Lhe devem ser 
devolvidas, não somente 
a Religião, mas também a 
Política, a Filosofia, a Ciên-
cia, a Economia, a Arte, o Es-
porte e tudo o mais, porque 
estes foram talentos que 
o Senhor da Seara deixou 
com Seus servidores de for-
ma que os multiplicassem, 
enquanto Ele saía numa 
viagem. Na volta, concedeu 
a cada um de acordo com as 
obras de cada um: aos que 

cumpriram seus compro-
missos, o prêmio da honra; 
aos que os desprezaram, a 
sanção — corresponden-
te (A Parábola dos Talen-
tos — Evangelho de Jesus, 
segundo Mateus, 25:14 a 
30). Na Seara de Deus não 
pode prosperar o crime da 
impunidade, que a tantos 
malefícios tem arrastado 
povos inteiros.

“Eis que Jesus vem com 
as nuvens”, quer dizer, vem 
no Alto, para onde nós, 
qualquer que seja nossa 
crença, ou descrença, de-
vemos elevar todas essas 
coisas que têm sido con-
spurcadas pelo escárnio de 
alguns, para receberem a 
Sua iluminação. É tempo 
de a humanidade olhar para 
cima. 

Jesus vindo sobre as 
nuvens significa ainda que 
Ele retorna na plenitude de 
Sua Força Moral, da Sua Au-
toridade, da Sua Grandeza. 

Somente Ele pode limpar as 
mentes de todas as criações 
do pensamento desgover-
nado, para que possam bril-
har, iluminando-nos com 
a parte divina da Religião, 
da Política, da Ciência, da 
Filosofia, da Economia, da 
Arte, do Esporte e o que 
mais o seja. Eis a Política 
de Deus: mostrar que na 
Bíblia Sagrada, desde o pri-
meiro livro do Pentateuco 
mosaico até o Apocalipse, 
existem realidades que são 
luzes para nós, conquanto 
analisadas de acordo com 
o alertamento do Apóstolo 
Paulo: “As coisas espiritu-
ais têm de ser discernidas 
espiritualmente” (Primeira 
Epístola aos Coríntios, 2:14). 

“Eis que Jesus vem com 
as nuvens, e todos os olhos O 
contemplarão” (Apocalipse, 
1:7), isto é, vem elevar a Re-
ligião, a Ciência, a Política, 
a Filosofia, a Arte, a Econo-
mia, o Esporte e tudo mais 

a essa iluminação que desce 
do Alto, trazida por Ele na 
Sua Volta magnífica, literal 
ou espiritualmente realiza-
da.

“E todos os olhos O con-
templarão”, nenhum olho 
estará apagado, impedido 
de perceber a claridade do 
Cristo a refletir-se sobre 
todas essas coisas nascidas 
do gênio humano e que, ao 
mesmo tempo, sofreram 
também a mácula da parte 
de Babilônia que infeliz-
mente as criaturas ainda 
têm cultivado pelos séculos. 
Então, quando realmente 
todos se dispuserem a viver 
sob essa Claridade Celeste, 
a política humana deixará 
de ser coisa tenebrosa. As 
crenças libertar-se-ão des-
sa parte de Babilônia que 
integra tudo aquilo em que 
o homem mete a mão. A 
Economia deixará de ser 
essa mundial babel que o 
povo não entende, porque 

tem sido assim no mundo: 
multidões abandonadas, 
em favor da fartura de um 
ou outro grupo, de uma ou 
outra nação.

“Jesus é o Sol da Cari-
dade”, ensinava Alziro 
Zarur (1914-1979), saudoso 
proclamador da Religião de 
Deus, do Cristo e do Espíri-

to Santo, e eu completo: E 
por ser divino, não provoca 
sombras.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor. 

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.com
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Câmara de Posse sedia reunião do Parlamento 
Metropolitano nesta sexta 

Equipes de conservação intensificam trabalho de manutenção 
de aceiros para evitar expansão de focos de incêndio

Com inscrições abertas, programa da Ambev vai 
apoiar projetos de impacto socioambiental positivo

Doações para Campanha do Agasalho 2023 podem 
ser feitas em todas as unidades do Poupatempo

Nesta sexta-feira, 2 de 
junho, a Câmara Munic-
ipal de Santo Antônio de 
Posse sediará a Reunião 
do Parlamento da Região 
Metropolitana de Campi-
nas recebendo os 20 
presidentes de Câmaras 
Municipais da RMC, ver-
eadores e autoridades. 
As reuniões do colegiado 
ocorrem mensalmente 
de forma rotativa entre 
as cidades e após alguns 
anos o encontro volta a 

ser realizado em Posse.
O  P a r l a m e n t o  d a 

RMC, presidido atual-
mente pelo presidente da 
Câmara de Indaiatuba, 
Pepo Lepinsk, visa dis-
cutir propostas de ações 
conjuntas e aprofundar 
a articulação regional 
para o enfrentamento 
dos problemas comuns a 
todos os municípios.

O tema principal da 
reunião em Santo Antô-
nio de Posse será o “Com-

bate ao Feminicídio” e, 
para aprofundar o de-
bate, foi convidada para 
ministrar uma palestra 
no encontro a doutoran-
da em Saúde Coletiva na 
área de Epidemiologia 
de Mortes Violentas pela 
Faculdade de Ciências 
Médicas da Unicamp, 
Thamiris Gomes Smania.

“É uma honra para 
Santo Antônio de Posse 
voltar a receber uma 
reunião do Parlamento, 

ainda mais trazendo a 
discussão de um tema 
tão importante como o 
da violência doméstica 
em que precisamos colo-
car em prática ações con-
juntas e urgentes para 
conter esse problema que 
é comum a todos”, afirma 
o presidente do Legisla-
tivo possense, João Mar-
cos Bazani (PL), membro 
do Conselho Fiscal do 
Parlamento.

Para a vereadora de 

Indaiatuba, presidente 
da Comissão de Saúde e 
membro da Comissão da 
Mulher do Parlamento da 
RMC, enfermeira Silene 
Carvalini, o encontro 
será uma grande opor-
tunidade para debater os 
números crescentes da 
violência contra a mul-
her, o papel dos governos 
e as experiências de cada 
município na busca de 
soluções para o prob-
lema. “Precisamos ser 

rápidos e assertivos, uma 
vez que estamos falando 
de agressões, mortes e 
vidas que se vão para 
sempre dentro da RMC”, 
afirma.

A 5ª Reunião Or-
dinária do Parlamento 
da RMC tem início às 
9:30 horas desta sex-
ta-feira, 2 de junho, na 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
localizada na Rua Santo 
Antônio, 400 - Centro.

Da Redação

A Renovias está inten-
sificando o trabalho de 
manutenção e construção 

de aceiros, ao longo da 
malha viária, especial-
mente em regiões próxi-
mas a plantações de cana 
de açúcar. Este trabalho 

requer atenção especial 
entre os meses de abril e 
junho, meses com menor 
incidência de chuva e, 
consequentemente, com 
maior risco de incêndio.

Aceiros são faixas ex-
istentes no limite da faixa 
de domínio, onde a veg-
etação é completamente 
eliminada da superfície 
do solo com a finalidade 
de prevenir a passagem 
do fogo para área de veg-
etação, evitando assim 
queimadas ou incêndios.

No período de estia-
gem, a preocupação com 
os focos de incêndio au-
menta, por isso, a Conces-

sionária trabalha para re-
duzir os riscos. Na rodovia 
Gov. Dr. Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340) o tra-
balho de manutenção e 
construção de aceiros 
está sendo realizado nos 
seguintes trechos: do km 
150 ao 158 (Mogi Mirim) 
e do km 267 ao 281 (Mo-
coca). Na rodovia SP-342, 
os aceiros estão passando 
por manutenção do km 
220 ao 224, em São João 
da Boa Vista.

Além deste trabalho 
específico voltado à pre-
venção de incêndios, a 
Concessionária segue com 
a programação de roçadas 

manuais e mecânicas ao 
longo de toda a extensão 
de sua malha viária.

A Concessionária re-
força aos clientes que 
respeitem a sinalização e 
os limites de velocidade 
ao passar pelos locais 
com obras e/ou serviços 
de manutenção, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre 
que possível, que pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 

no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está à 
disposição dos motoris-
tas, 24 horas por dia. Para 
acioná-lo, basta ligar no 
0800 055 9696 ou usar 
um dos fones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições 
climáticas desfavoráveis, 
os serviços serão repro-
gramados.

Da Redação
 
A Ambev acaba de 

lançar as inscrições para 
a 5ª edição de seu pro-
grama de inovação ab-
erta, o 100+ Labs Brasil, 
voltado ao desenvolvi-
mento de soluções suste-
ntáveis e inovadoras. As 
organizações interessa-
das podem se inscrever 
em um dos nove eixos 
do programa: Agricultu-
ra Sustentável, Embala-
gem Circular, Mudanças 
Climáticas, Gestão de 
Água, Ecossistema Em-
preendedor, Amazônia, 
Diversidade e Inclusão, 
Consumo Consciente e 
Responsabilidade ambi-
ental na cadeia de supri-
mentos – sendo os três 
últimos novidades desta 
edição.

O programa busca 
negócios com soluções 
aptas para implemen-
tação e teste, seja em fase 
piloto ou prontas para 
serem utilizadas pelo 

mercado. As inscrições 
podem ser realizadas até 
o dia 09 de junho por 
meio do site.

Após as etapas de in-
scrições e entrevistas, 
haverá o pitch day, onde 
serão selecionados os 20 
negócios que participarão 
da primeira fase do pro-
grama: o Intensive Learn-
ing. Será um processo, 
com oito semanas de du-
ração, no qual empreend-
edores e empreendedoras 
passarão por workshops 
sobre temas relevantes 
para o desenvolvimento 
do negócio e refinamen-
to das suas propostas de 
piloto de solução a ser 
implementado junto à 
Ambev ou organizações 
parceiras. O objetivo é 
encontrar ideias inova-
doras que possam gerar 
resultados positivos para 
o meio ambiente, para a 
sociedade e que possam 
auxiliar Ambev, a Agên-
cia dos Estados Unidos 
para o Desenvolvimen-

to Internacional (US-
AID), PPA e parceiros a 
atingirem as suas metas 
de Sustentabilidade por 
meio da implementação 
de piloto.

A l é m  d a  i m p l e -
mentação do piloto, as 
soluções selecionadas 
terão a possibilidade de 
receber suporte indi-
vidual de um gestor do 
Quintessa, acessar a rede 
de executivos da Ambev 
e parceiros, acadêmicos, 
especialistas, investi-
dores, líderes de suste-
ntabilidade corporati-
va e grandes players do 
mercado. Além disso, 
terão a oportunidade de 
participar de encontros e 
mentorias com fundos de 
investimento e escritório 
jurídico especializado. 
Também serão consid-
eradas candidatas poten-
ciais para receber investi-
mentos e avançar na sua 
internacionalização por 
meio do programa global 
100+ Accelerator.

O programa conta com 
a co-realização da USAID 
e da Plataforma Parceiros 
pela Amazônia (PPA), ex-
ecução do Quintessa, em 
parceria com PepsiCo e 
Unilever, com o apoio da 
Ball e Valgroup e o apoio 
institucional da Libra 
Branding, Machado Mey-
er e Pacto Global.

“Na Ambev estamos 
cada vez mais dedica-
dos e empenhados em 
utilizar nossos conhec-
imentos, habilidades e 
inovação para ajudar na 
expansão do impacto so-
cial e alavancar o cresci-
mento compartilhado. 
O programa 100+ Labs 
Brasil é uma das iniciati-
vas que representa e nos 
ajuda a fomentar esse 
objetivo, encontrando 
soluções escaláveis que 
impactam a comunidade 
e contribuem para alca-
nçarmos nossas metas e 
compromissos, promov-
endo um futuro melhor. 
A turma 5 vem com três 

novos focos, e um deles, 
reflete o nosso empenho 
em estar cada vez mais 
próximos desse objetivo, 
que é o pilar de Diversi-
dade e Inclusão. Vamos 
juntos para mais uma 
edição a fim de acelerar 
negócios com grande po-
tencial no mercado e na 
sociedade!”, explica Thaís 
Melani, Especialista de 
Procurement e Sustent-
abilidade na Ambev.

“O programa 100+ 
Labs, que busca apoiar 
negócios nas fases de 
tração e ida ao mercado, 
traz como diferencial a 
execução de pilotos vin-
culados às estratégias 
de sustentabilidade dos 
parceiros do programa. 
Os pilotos são uma ótima 
oportunidade para os 
negócios provarem sua 
proposta de valor e te-
starem seu produto com 
um cliente real, trazendo 
ainda mais robustez para 
suas entregas futuras. 
Há 3 anos, a PPA está à 

frente da co-realização 
do programa junto com 
a Ambev. Neste período, 
temos visto o programa 
se aprimorar a cada ano, 
com o objetivo de for-
necer uma jornada cada 
vez mais aderente aos de-
safios enfrentados pelos 
negócios. Entendemos 
que, desta forma, estare-
mos contribuindo para o 
desenvolvimento de uma 
economia cada vez mais 
sustentável., comenta Ju-
liana Simionato, Gerente 
de Projetos da PPA.

“Os pilotos imple-
mentados no 100+ Labs 
mostram na prática o 
valor em unir inovação 
e sustentabilidade. Com 
resultados concretos em 
poucos meses, as organi-
zações encontram camin-
hos para avançar nas suas 
metas ao mesmo tempo 
em que desenvolvem o 
ecossistema de negócios 
de impacto”, afirma Anna 
de Souza Aranha, sócia e 
diretora do Quintessa.

Da Redação

Com a chegada das 
baixas temperaturas, as 
pessoas em situação de vul-
nerabilidade social precis-
am de ajuda para enfrentar 
o período de frio. Por isso, 
até 22 de setembro, as 
unidades do Poupatempo 
em todo o estado passam a 
receber doações de itens de 
inverno novos ou em bom 
estado para a Campanha 
do Agasalho 2023, coorde-
nada pelo Fundo Social de 
São Paulo (FUSSP).

N a s  u n i d a d e s  d o 
Poupatempo, assim como 
em outros pontos de cole-
tas parceiros, as doações 
poderão ser depositadas 
em caixas devidamente 
sinalizadas. As principais 
necessidades são agasal-
hos, meias, toucas e luvas, 
que sejam novos ou este-
jam em bom estado.

Também será possível 
contribuir em dinheiro por 
meio de doações na conta 
corrente oficial da ação. 
Os dados são: conta cor-
rente nº 19.771-8, agência 

nº 1897-X, CNPJ/MF nº 
44.111.698-0001/98. Tam-
bém há a opção de doar 
pela chave Pix doacoes-
fussp@sp.gov.br .Com os 
recursos arrecadados, o 
Fundo Social de São Paulo 
fará a compra de cerca de 
100 mil cobertores.  

As doações serão en-
caminhadas para enti-
dades sociais, entre elas 
hospitais e centros de 
acolhida e para os fundos 
sociais dos municípios do 
Estado de São Paulo.

Site da Campanha do 
Agasalho 2023

A Prodesp – Empresa 
de Tecnologia do Governo 
do Estado é responsável 
pelo desenvolvimento e 
manutenção do site da 
iniciativa (www.campan-
hadoagasalho.sp.gov.br). 
No endereço, os interes-
sados podem encontrar a 
lista de pontos de coleta de 
doações, materiais oficiais 
de divulgação, e outras 
informações.

Sobre o Poupatempo

Administrado pela 
Prodesp, o Poupatempo 
é referência de qualidade 
no atendimento ao ci-
dadão. Atualmente, além 
dos postos, o programa 
oferece ainda mais de 265 
serviços digitais, acessíveis 
a qualquer hora e lugar, 
no portal (www.poupa-
tempo.sp.gov.br), aplica-
tivo Poupatempo Digital, 
totens de autoatendimento 
ou ainda pelo Assistente 
Virtual chamado “P”, que 
atende no site e também 
via WhatsApp, pelo núme-

ro (11) 95220-2974.

Fundo Social de São 
Paulo

O Fundo Social de São 
Paulo, criado em 1968, 
tem como objetivo instituir 
programas sociais destina-
dos a atender diretamente 
às pessoas em situação de 
vulnerabilidade social ou 
através do apoio às organi-
zações sociais que o façam, 
especialmente através da 
oferta de cursos de capac-
itação profissional e oferta 
de ajuda humanitária.
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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, inicia 
nesta segunda-feira, 29 
de maio, as inscrições 
para concurso público 
com 14 vagas para atu-
ar na Administração 
Pública do município. 
As inscrições devem ser 
feitas até 07 de julho, 
exclusivamente no site: 
www.institutomais.org.

br
As vagas são para – 

Auxiliar de Consultório 
Dentário, Eletricista, 
Fiscal de Obras, Fiscal 
de Posturas, Fiscal de 
Vigilância Sanitária, 
Técnico de Cadastro, 
Técnico de Enferma-
gem, Técnico de Far-
mácia, Técnico de Imo-
bilização Ortopédica, 

Técnico de Informática, 
Técnico de Patrimônio, 
Técnico de Raio-x, Téc-
nico em Manutenção e 
Auditor Tributário.

Os munícipes que 
tiverem dificuldades 
para realizar a inscri-
ção, podem procurar a 
Biblioteca Municipal, 
localizada na Secreta-
ria da Educação, Praça 

Cel. David Baptista, 56 
- Centro, de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
14h, que haverá um 
profissional para orien-
tação no local.

Confira todos os de-
talhes no edital, dispo-
nível em https://pm-
saposse.sp.gov.br/.../
E d i t a l - n o - 0 2 - 2 0 2 3 -
PM...

Prefeitura abre inscrições para 
concurso público com 14 vagas

Inscrições para eleição 
do Conselho Tutelar são 

prorrogadas até sexta-feira (2)

Saúde de Posse amplia 
horários de vacinação nos 

PSFs

Prefeitura de Jaguariúna realiza tapa-buracos na 
estrada do tanquinho e Rua Júlio Frank

Saúde de Jaguariúna promove ações de 
conscientização no dia mundial sem tabaco

Dia do meio ambiente terá plantio de 
árvores em Jaguariúna

As inscrições dos in-
teressados em integrar 
o Conselho Tutelar de 
Santo Antônio de Posse 
foram prorrogadas até 
esta sexta-feira, dia 02 de 
junho. Na ocasião, serão 

escolhidos cinco titulares 
com mandato válido para 
o quadriênio 2024/2027. 
A eleição será realizada 
no dia 1º de outubro e a 
posse dos eleitos será em 
10 de janeiro de 2024.

A inscrição dos candi-
datos deverá ser efetuada 
por meio do link: (https://
consultoriapelegrini.app.
br/) e caso necessário, de 
maneira extraordinária, 
poderá ser submetido 

na sede Secretaria de 
Desenvolvimento Social, 
localizada na rua Santo 
Antônio, 386 – Centro.

SAIBA + https://pm-
saposse.sp.gov.br/elei-
cao-conselho-tutelar.../

Com intuito de ga-
rantir o acesso da pop-
u l a ç ã o  à  v a c i n a ç ã o 
em Santo Antônio de 
Posse,  a  Prefe i tura, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, 
ampliou o horário de 
atendimento das salas 
de vacina dos Postos 

de Saúde da Família 
(PSFs) Jardim Brasília, 
na terça-feira, e Pop-
ular, na quinta-feira, 
até às 20h. Estão sendo 
aplicadas as vacinas 
contra a Covid-19 e a 
Influenza, o vírus da 
gripe.

?  Públ ico-alvo  da 

vacina contra Gripe:
h t t p : / / p m s a p o s -

s e . s p . g o v . b r / c a m -
p a n h a - d e - v a c i -
nacao-contra.../

?  Públ ico-alvo  da 
vacina contra Covid-19:

pmsaposse.sp.gov.
b r / v a c i n a c a o - c o n -
tra-covid-19/

PSF Benedicto Alves 
Barbosa (Popular)

Rua Dr.  Jorge Ti-
bir içá,  1950 -  Conj . 
Hab. Pref. Augusto Lala

PSF João Teixeira / 
Atílio Bergo (Jardim 
Brasília)

Rua José Russi, 551 
- Jardim Brasília

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 

Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços, realiza 
nesta terça-feira, dia 30 
de maio, serviços de ta-

pa-buraco na Estrada do 
Tanquinho e também no 
prolongamento da Rua 
Júlio Frank, onde houve 

um afundamento do pavi-
mento asfáltico.

Na semana passada, o 
trabalho de tapa-buracos 

aconteceu nos bairros Vila 
Miguel Martini e Vila Guil-
herme.

A Secretaria Municipal 

de Obras segue um crono-
grama de serviços previsto 
para ocorrer em todos os 
bairros da cidade.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna intensifi-
cou as ações de conscien-
tização nesta quarta-feira, 
31 de maio, Dia Mundi-
al sem Tabaco. As ações 
ocorrem regularmente 
nas unidades básicas de 
saúde (UBSs) onde há 
atendimento de grupos 
de tabagismo: UBS Flori-

anópolis, UBS Fontanella, 
UBS Cruzeiro do Sul e UBS 
12 de Setembro.

Pacientes das UBSs re-
ceberam orientações sobre 
os malefícios do tabaco e 
como parar de fumar.

“O tabagista que deseja 
para de fumar tem uma 
missão desafiadora para 
melhorar a qualidade 
de vida e evitar doenças, 
sendo necessário enfren-

tar medos e barreiras e 
muitas vezes o sucesso 
não acontece. Nas UBSs 
de Jaguariúna temos 
profissionais qualificados 
e experientes que pode 
ajudá-lo, basta o paciente 
manifestar o interesse em 
parar de fumar”, explica a 
secretária de Saúde, Ma-
ria do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

A secretária informa 

que parar de fumar sempre 
vale a pena em qualquer 
momento da vida, mesmo 
que o fumante já este-
ja com alguma doença 
causada pelo cigarro, tais 
como câncer, enfisema 
ou derrame. “A qualidade 
de vida melhora muito ao 
parar de fumar”, afirma.

O Dia Mundial Sem 
Tabaco (31 de maio) foi 
criado em 1987 pela Orga-

nização Mundial da Saúde 
(OMS) para alertar so-
bre as doenças e mortes 
evitáveis relacionadas ao 
tabagismo.

PROCURE A UNI-
DADE MAIS PROXIMA

Locais de Atendimento 
a Grupos de Tabagismo:

- UBS Florianópolis 
- Atende pacientes das 
UBSs Florianópolis, Nova 

Jaguariúna e Tanquinho
- UBS Fontanella - 

Atende pacientes das UBSs 
Fontanella e Zambom

- UBS Cruzeiro do Sul 
- Atende pacientes das 
UBSs Cruzeiro, Miguel 
Martini, Roseira de Baixo 
e Roseira de Cima

- UBS 12 de Setembro 
- Atende pacientes das 
UBSs 12 de Setembro e 
Guedes

De Jaguariúna

A Semana do Meio 
Ambiente terá uma ação 
especial promovida pela 
Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secre-

taria Municipal de Meio 
Ambiente.

Segundo a diretora 
de Meio Ambiente da 
Prefeitura de Jaguariú-
na, Aline Granghelli 
Catão, será realizado 

um plantio de mudas 
de árvores, em parceria 
com a Motorola, que 
tem sede na cidade. A 
atividade vai acontecer 
no próximo dia 5 de 
junho, Dia Mundial do 

Meio Ambiente.
“ I r e m o s  d o a r  a s 

mudas, cultivadas no 
Viveiro Municipal, e elas 
serão plantadas em uma 
área na Motorola”, disse 
Aline.

O Departamento de 
Agropecuária e Meio 
Ambiente (CEMA) tam-
bém realiza a doação de 
mudas de árvores, que 
será intensificada na 
Semana do Meio Am-

biente. Quem tiver o 
interesse, pode procurar 
a sede do CEMA, que 
fica na Rua Hilda David 
Dal’bo, s/n, no bair-
ro Guedes, ao lado das 
quadras de tênis.
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Palestra sobre perturbação da ordem com a 
presença do juiz da comarca de Jaguariúna 

reúne dezenas de pessoas
A “perturbação do 

sossego” foi tema de 
palestra  minis trada 
pelo juiz  da Comar-
ca de Jaguariúna, Dr. 
Marcelo Forli Fortu-
na, durante evento no 
plenário  da  Câmara 

Municipal, na noite da 
última sexta-feira, 26 
de maio.

Promovida pela Sec-
retaria de Segurança 
Pública, por meio do 
secretário  da pasta, 
Dr. Valter Lourenço, 

a  i n i c i a t i v a  c o n t o u 
com a participação de 
membros do legislati-
vo, agentes da Guarda 
Civil Municipal (GCM), 
da Polícia Militar, além 
de advogados e repre-
sentantes da sociedade 

civil.
O evento  fo i  uma 

oportunidade para tro-
ca de experiências e in-
formações a respeito do 
sempre polêmico e con-
troverso tema da per-
turbação do sossego.

Secretária de turismo e cultura 
de jaguariúna recebeu o prêmio 

mulher do ano

Programa Bate Coração registra recorde de 
atendimentos a caminhoneiros

Vice-Presidente Geraldo Alckmin é recebido 
pelo prefeito Gustavo Reis e anuncia recursos 

para Jaguariúna 

De Jaguariúna

Na noite da última 
terça-feira (23), acon-
teceu em clima de gala 
a Premiação “Mulher & 
Homem do ano”, sendo 
desta vez Edição Especial 
Fênix, a qual foi realizada 
no Espaço Zabeu, situado 
no bairro do Ipiranga, na 
capital paulistana. Or-
ganizado pela Jornalis-
ta Adela Villas Boas, o 
evento está em sua 30ª 
edição e realização con-
secutiva. Foi concebido 
em caráter sócio cultur-
al, tendo como objetivo 
único e premissa a honra 
e a nobre oportunidade 
de homenagear e lau-
rear com seleta distinção, 
Homens e Mulheres que 

tenham essencialmente 
contribuído para o cresci-
mento cultural e sócio 
econômico do nosso país 
e que estejam em posição 
de magnitude e destaque.

Entre os honrados 
premiados a cidade de 
Jaguariúna estava bem 
representada, a Secretária 
de Turismo e Cultura de 
Jaguariúna Graça Alba-
ran, recebeu o prêmio 
“Mulher do Ano”. Forma-
da em Direito, Graça tem 
sido destaque à frente da 
Cultura de Jaguariúna, 
tendo realizado projetos 
de grande importância 
para a cidade, como a 
Escola das Artes, que em 
2022, bateu o recorde de 
inscritos, superando 4 mil 
alunos de todas as idades. 

O projeto também foi 
apresentado na Conferên-
cia Internacional da Cáte-
dra Unesco em Economia 
Criativa e Políticas Públi-
cas, em dezembro do ano 
passado, e recebeu uma 
homenagem especial na 
cidade de Newark, em 
Nova Jersey, nos Esta-
dos Unidos, em evento 
promovido pela ONG 
Mantena Global Care, em 
março deste ano.

“Com imensa alegria, 
compartilho uma notícia 
especial: recebi ontem o 
prêmio “Mulher do Ano” 
na emocionante cer-
imônia realizada em São 
Paulo. Fui reconhecida 
pelo meu trabalho como 
Secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna, 

esse prêmio é dedicado a 
pessoas que contribuem 
para o crescimento cul-
tural e socioeconômico do 
nosso país.

Sinto um imenso or-
gulho e gratidão ao ver 
meu trabalho e dedicação 
sendo reconhecidos dessa 
forma. Agradeço profun-
damente a todos que têm 
apoiado e acreditado em 
mim ao longo dos anos. 
Sem o apoio de vocês, 
nada disso seria possível. 
Quero expressar minha 
gratidão especial à minha 
equipe, que tem sido in-
cansável na busca por 
melhorias e no desen-
volvimento de projetos 
para nossa cidade. 

Receber esse prêmio 
representa um marco 

importante em minha 
carreira, além de ser uma 
responsabilidade ren-
ovada. Continuarei me 
empenhando ao máximo 

para realizar um trabalho 
incrível em Jaguariúna, 
uma cidade que se tornou 
referência para o Brasil e 
o mundo”.

Da Redação

Com o objetivo de am-
pliar o atendimento de 
saúde aos caminhoneiros, 
a Renovias inovou na ex-
ecução do Programa Bate 
Coração. Pela primeira 
vez – em mais de 20 anos 
de Bate Coração – o pro-
grama foi realizado no pá-
tio de caminhões de uma 
empresa parceira, entre 
os dias 24 e 25 de maio.

“Até o ano passado, o 
programa Bate Coração 
da Renovias, acontecia 
somente em postos de 
serviço às margens das 
rodovias administradas 
pela concessionária. Ag-
ora, decidimos inovar 
e levar o Bate Coração 
também para dentro de 
grandes empresas, que 
contam com amplos e 
movimentados pátios de 
caminhões”, comentou 
o coordenador do pro-
grama, o médico Eli Paulo 

Colombo Filho.
A parceria firmada 

com a empresa do ramo 
alimentício Ingredion, 
de Mogi Guaçu, possi-
bilitou levar o programa 
de saúde do caminhon-
eiro da Renovias (Bate 
Coração) para dentro da 
empresa e, assim, atingir 
uma parcela do público 
caminhoneiro que ainda 
não conhecia a ação que 
oferece exames gratuitos 
como aferição da pressão 
arterial, teste de glice-
mia e eletrocardiograma, 
além de consulta com o 
médico.

“ L e v a n d o  o  B a t e 
Coração para o pátio 
da empresa Ingredion 
pudemos perceber que 
muitos caminhoneiros, 
em sua maioria frotistas, 
nunca tinham participado 
do Bate Coração pela im-
possibilidade de pararem 
em postos de serviço. 
No modelo antigo (ação 

exclusiva em postos de 
serviço), muitos camin-
honeiros não conseguem 
sair de suas rotas para não 
atrasar as entregas. Já 
no pátio da empresa, en-
quanto aguardam o carre-
gamento, eles têm tempo 
suficiente para participar 
da ação e colocar os ex-
ames em dia”, explicou o 
enfermeiro coordenador 
de Atendimento Pré-Hos-
pitalar (APH, Wellington 
Luiz de Freitas.

Em dois dias de aten-
dimento, o Bate Coração 
atendeu na empresa In-
gredion, um total de 251 
pessoas. O número ficou 
acima das expectativas, 
sendo contabilizado 1 
atendimento a cada qua-
tro minutos. “Esta ação 
é fantástica. Estamos 
impressionados com a 
estrutura oferecida pela 
Renovias para garantir a 
saúde dos caminhoneiros. 
Estamos muito satisfeitos 

com a parceria e espera-
mos avançar com novas 
ações em conjunto, em 
breve” avaliou Marcos 
Dias, gerente da Ingre-
dion.

A ação também foi 
aprovada pelo camin-
honeiro, Everton Borges. 
Ele nunca havia partici-
pado do Bate Coração e 
aprovou a iniciativa. “É a 
primeira vez que vejo uma 
ação assim. Essa cam-
panha é muito importante 
porque nós, caminhonei-
ros, não temos tempo de 
parar e atualizar nossos 
exames, o que é um ris-
co para a nossa saúde e, 
consequentemente, para 
a nossa segurança”.

EM NÚMEROS
A  p r e v e n ç ã o  d e 

doenças cardíacas, diabe-
tes e hipertensão está di-
retamente ligada ao peso 
corporal. Isso porque, 
a obesidade é um dos 

principais fatores de risco 
para essas doenças que, a 
cada ano, acometem mais 
pessoas em todo o Brasil.

Um levantamento feito 
durante o Bate Coração 
com os 251 clientes que 
passaram por exames e 
por consulta médica nos 
dias 24 e 25 de maio, 
comprovou que a saúde 
de quem dirige pelas ro-
dovias está em risco.

De acordo com a 
pesquisa, dos 251 entrev-
istados, 17,93% apresen-
tam sobrepeso, 15,14% 
estão obesos e 49,40% 
já apresentam quadro de 
obesidade mórbida. Vale 
ressaltar que o parâmetro 
de peso ideal é definido 
pela Organização Mun-
dial de Saúde (OMS), 
levando em consideração 
a altura, a idade e o sexo 
de cada indivíduo. Ou 
seja, no total, mais de 
82% daqueles que partic-
iparam da pesquisa estão 

fora do peso ideal.
A pesquisa também 

revelou que 70,12% pos-
suem pressão arterial 
alterada. 67,33% não 
possuem uma alimen-
tação regular, 87,65% não 
possuem sono regular e 
58,96% não praticam 
nenhuma atividade física.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Mo-
coca), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

De Jaguariúna

O vice-presidente da 
República, Geraldo Alck-
min, esteve nesta sexta-fei-
ra (26) em Jaguariúna. Ele 
foi recebido pelo prefeito 
de Jaguariúna e presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC), Gustavo Reis.

Ao lado do prefeito, o 
ex-governador de São Pau-
lo, que também é ministro 
da Indústria e Comér-
cio, anunciou algumas 
medidas que beneficiam 
Jaguariúna: liberação de 
recursos para o Centro 
de Referência em Obesi-
dade, a vinda de mais dois 
profissionais do Programa 
Mais Médicos e de mais 

nove agentes de saúde 
para a cidade e uma com-
plementação de R$ 764 
mil para o pagamento do 
piso da enfermagem no 
município.

O prefeito também 
aproveitou para entre-
gar para Alckmin pedidos 
de recursos federais para 
atender a várias áreas. A 
principal delas é a liber-

ação de verba para a con-
strução de moradias pop-
ulares. “Nesse momento, 
gostaria de entregar ao 
senhor um pedido muito 
especial: queremos o pro-
grama Minha Casa Minha 
Vida em Jaguariúna, para 
que a gente possa con-
templar essas pessoas que 
buscam realizar o sonho 
da casa própria”, disse 

Gustavo Reis.
“Vou verificar com mui-

to carinho essa questão 
do Minha Casa Minha 
Vida em Jaguariúna. É 
sempre uma satisfação 
voltar a Jaguariúna, essa 
que é uma das melhores 
cidades brasileiras”, disse 
o vice-presidente.

Alckmin e Gustavo Reis 
visitaram a sede da Am-

bev, maior fabricante de 
cervejas do mundo, onde 
foram recebidos pelo CEO 
da empresa, Jean Jereissa-
ti. O CEO fez uma apresen-
tação sobre informações 
da empresa e destacou a 
importância da aprovação 
da reforma tributária no 
Congresso Nacional. De-
pois, houve uma visita às 
instalações da empresa.
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Nesta quinta-feira, dia 
1° de junho, é dia de de-
cisão na Taça EPTV de 
Futsal. Santo Antônio de 

Posse entra em quadra 
contra a forte equipe de 
Campinas, em busca da 
classificação para a próxi-

ma fase. 
A partida acontece às 

20h15, no Ginásio de Es-
portes Fortunato Lucato, 

em Limeira, com trans-
missão ao vivo pelos ca-
nais @esporteplaytv @
sportshowmais SportAki.

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Mobili-
dade Urbana, realiza nesta 
semana palestras em em-
presas sobre orientação e 
prevenção de acidentes de 
trânsito, dando sequência 

às ações do Maio Amarelo.
Nesta quarta-feira, dia 

24 de maio, a equipe da Se-
cretaria de Mobilidade Ur-
bana esteve na Unicharm, 
com sede em Jaguariúna, 
com o projeto Educação no 
Trânsito, que faz palestras 

e demonstrações voltadas 
aos colaboradores da em-
presa. 

Nesta quinta-feira, dia 
25, foi a vez dos funcioná-
rios da Flex, também em 
Jaguariúna, receberem as 
orientações do programa 

da secretaria.
O Movimento Maio 

Amarelo foi criado com 
a proposta de chamar a 
atenção da sociedade para 
o alto índice de mortos e 
feridos no trânsito em todo 
o mundo.

De Holambra 

Você sabe que, ao abrir 

uma torneira, sairá água. O 
mesmo vale para quando 
você usa o vaso sanitário: 

basta apertar a descarga e 
o que estava ali desapare-
ce. Mas a água não vem da 
torneira? Nossos dejetos 
somem por mágica? Claro 
que não: por trás de cada 
torneira, chuveiro, ralos 
de pias e vasos sanitários 
existe um complexo sis-
tema para o conforto da 
população. Você já parou 
para pensar no que consis-
te o saneamento básico?

A história mostra que 
o saneamento básico no 
Brasil surgiu no período 
colonial. A primeira obra 
é de 1561, quando Estácio 
de Sá mandou construir 
um poço para abastecer a 
cidade do Rio de Janeiro. 
O primeiro aqueduto do 
país, considerado a prin-

cipal obra arquitetônica 
do período colonial, levou 
50 anos para ficar pronto, 
de 1673 a 1723. Conhecido 
hoje como Arcos da Lapa, 
localizado no Rio de Janei-
ro, o aqueduto levava água 
do Rio Carioca até o Cha-
fariz. Porém, no mesmo 
período, não há registros 
de obras de saneamento.

O que se sabe é que, 
aqui no Brasil, escravos 
eram responsáveis por 
pegar água para a Casa 
Grande e carregar suas 
fezes e de seus senhores 
para um local afastado. 
Após a vinda da família 
real portuguesa, em 1808, 
a população brasileira pra-
ticamente dobrou em 30 
anos. A demanda por água 

então começou a crescer 
e obras de saneamento 
começaram a ser mais ne-
cessárias.

O primeiro sistema de 
abastecimento de água en-
canada foi construído pelo 
governo de São Paulo en-
tre 1857 e 1877. Em Porto 
Alegre e no Rio de Janeiro, 
o abastecimento de água 
encanada se deu em 1861 
e 1876, respectivamente. 
Na mesma época, o Rio 
de Janeiro foi a primeira 
cidade do mundo a inau-
gurar uma Estação de Tra-
tamento de Água (ETA), 
com seis filtros de pressão 
ar/água. Foi na década de 
1940 que tiveram início a 
comercialização dos ser-
viços de saneamento e em 

função disso, surgiram au-
tarquias e mecanismos de 
financiamento.

LEGADO DA UNI-
VERSALIZAÇÃO

Oitenta e três anos de-
pois, observando os in-
vestimentos e benefícios 
gerados no processo de 
universalização do sane-
amento em Holambra, 
precisamos considerar o 
legado da universalização 
para o futuro. Segundo o 
gerente de Operações da 
Águas de Holambra, Ro-
drigo Leitão, “São bene-
fícios à saúde, produtivi-
dade, turismo, educação, 
valorização imobiliária e 
ambiental, que perduram 
para sempre.”

O deputado estadual 
Barros Munhoz, acom-
panhado do prefeito de 
Holambra Fernando 
Capato e do vice-pre-
feito Miguel Esperan-
ça, esteve visitando as 
obras de recapeamento 

que já foram concluídas 
na Estrada Vicinal HBR 
010, que liga o centro de 
Holambra a Jaguariúna, 
com uma extensão de 
2,4 Km, com interliga-
ção à Rodovia Prefeito 
Aziz Lian (SP 107).

Em seguida o deputa-
do e seus acompanhan-
tes visitaram as Estra-
das HBR 167 e 165, com 
obras de pavimentações 
já conveniadas e a se-
rem licitadas pelo Go-
verno do Estado, com 

3,9 Km de extensão. As 
obras de recapeamento 
destas estradas vicinais 
ampliarão a mobilida-
de da população e irão 
facilitar o escoamento 
da produção agrícola do 
município. 

Da Redação

O Governo do Estado 
de São Paulo sempre se 
destacou por criar pro-
gramas habitacionais 
inovadores e direcio-
nados aos grupos mais 
vulneráveis da popula-
ção. Este é objetivo do 
Programa Vida Longa, 
voltado a idosos em si-
tuação de vulnerabili-
dade social que vivem 
preferencialmente sozi-
nhos. A inciativa conta 
com investimentos de 
R? 131,2 milhões e está 
viabilizando 738 unida-
des habitacionais de uso 
gratuito.

É uma ação conjunta 

entre a Secretaria de De-
senvolvimento Urbano e 
Habitação, a Companhia 
de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano 
(CDHU) e a Secretaria 
Estadual de Desenvolvi-
mento Social, articulada 
com os municípios pau-
listas interessados.

Desde o início deste 
ano, já foram entregues 
quatro equipamentos 
comunitários de mora-
dia assistida, que somam 
110 unidades habitacio-
nais, nos municípios de 
Bragança Paulista, San-
ta Barbara D’Oeste, São 
José do Rio Pardo e Tie-
tê, com investimentos de 
R? 13,4 milhões. O pro-

grama está construindo 
mais 378 moradias nas 
cidades de Americana, 
Araçatuba, Boituva, Ca-
tanduva, Cerquilho, Du-
artina, Garça, Ibitinga, 
Olímpia, Pederneiras, 
Rio Claro, Salto de Pira-
pora, Santa Cruz do Rio 
Pardo e São Carlos, que 
contam com R? 61,9 mi-
lhões em investimentos.

Outros R? 55,9 mi-
lhões serão aplicados na 
construção de mais 250 
unidades, nos municí-
pios de Agudos, Atibaia, 
Capão Bonito, Itu, Jabo-
ticabal, Marília, Mogi 
Guaçu, Salto, Socorro e 
Tatuí.

Os empreendimentos 

do programa têm até 28 
unidades com cozinha, 
sala de estar e dormi-
tório conjugados, ba-
nheiro e área de serviço, 
distribuídos em 28,60 
m² de área privativa. Os 
imóveis, assim como as 
áreas comuns do con-
domínio, são projetados 
segundo parâmetros do 
Desenho Universal, que 
permitem maior facili-
dade de utilização por 
qualquer pessoa com di-
ficuldade de locomoção, 
temporária ou perma-
nente. Itens de seguran-
ça e acessibilidade cons-
tam no projeto, como 
barras de apoio, pias e 
louças sanitárias em al-

tura adequada, portas e 
corredores mais largos, 
interruptores em altura 
ideal, alarmes de emer-
gência, entre outros.

O Programa busca 
agregar valor à todo o 
processo de socializa-
ção dos moradores. Os 
residenciais possuem 
espaços comuns para 
convivência e lazer, com 
salão com refeitório e 
área para assistir televi-
são, área com churras-
queira e forno à lenha, 
aparelhos para ativida-
de física, mesa de jogos, 
bancos de jardim, horta 
elevada e paisagismo.

Os imóveis são des-
tinados a pessoas com 

60 anos ou mais e renda 
de até dois salários- mí-
nimos. Os beneficiários 
devem residir há pelo 
menos dois anos no mu-
nicípio, além de terem 
autonomia para fazer ta-
refas diárias. As cidades 
participantes são res-
ponsáveis pela indicação 
dos beneficiários poten-
ciais, pela doação de ter-
renos para a construção 
dos imóveis e pela ges-
tão e manutenção do 
empreendimento após 
a conclusão das obras. 
O investimento é a fun-
do perdido e o morador 
não paga taxa de ocupa-
ção, nem contas de água 
e luz.

Equipe de futsal da Posse busca 
a classificação para a próxima 
etapa da Taça EPTV de Futsal

Maio amarelo: mobilidade 
urbana faz ação de orientação 
em empresas de Jaguariúna

Início e evolução do Saneamento Básico

Barros Munhoz visita obras em 
estradas vicinais de Holambra

Governo beneficia mais de 730 idosos em 
situação de vulnerabilidade no Estado com 

moradia digna
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A Semana do Bebê é 
uma das principais es-
tratégias de mobilização 
social pela primeira in-
fância, e seu principal 
objetivo é assegurar a 
atenção adequada às 
crianças de até 6 anos de 
idade. Visando o direito 
à sobrevivência e o de-
senvolvimento infantil, 
a Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal da 
Saúde, promoveu entre 

os dias 9 e 12 de maio, 
diversas ações voltadas a 
primeira infância.

Dando início as ações 
da Semana do Bebê, na 
terça-feira, 9 de maio, 
aconteceu no Centro 
Múltiplo do Idoso, mais 
uma edição do Grupo 
de Gestantes. Entre os 
temas, as mamães re-
ceberão informações a 
respeito da alimentação 
saudável na gestação, 

cuidados odontológicos e 
a importância de manter 
a vacinação em dia.

Em parceria com a 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social, na quar-
ta-feira, 10, uma equipe 
multiprofissional reali-
zou o monitoramento do 
Programa Bolsa Família 
e Cadastro Único, em 
frente a Câmara Munici-
pal, com intuito de atua-
lizar os dados das famí-
lias.

Na quinta-feira, 11, 
durante a Feira da Lua, 
profissionais da saúde 
realizaram um plantão 
de vacinação contra Co-
vid-19 e a Influenza, o ví-
rus da gripe.

Encerrando a progra-
mação, na sexta-feira, 12, 
as mamães assistiram a 
uma palestra sobre cui-

dados com recém-nasci-
do, no Posto de Saúde da 
Família (PSF) Benedicto 
Alves Barbosa.

É na primeira infância 
que o ser humano de-
senvolve suas capacida-
des cognitivas, motoras, 
socioafetivas e de lin-
guagem. O investimento 
nesse período garante à 
criança, o direito à pro-
teção, à saúde e à edu-
cação de qualidade, o 
direito de ser saudável, 
viver em segurança e no 
aconchego familiar, além 
de promover a redução 
das desigualdades. Esses 
direitos são assegurados 
por meio de políticas pú-
blicas, mas, não é tarefa 
apenas do Estado, mas 
de toda a sociedade.

Se você tem crianças 
até 6 anos na família, 

procure o Posto de Saúde 
mais perto da sua resi-
dência e se informe so-
bre o acompanhamento 
pediátrico. Mantenha a 
caderneta de vacina atu-
alizada. Vacina salva vi-
das.

GRUPO DE GESTAN-
TES

A iniciativa é uma 
oportunidade para trocas 
de informações e experi-
ências entre as gestantes, 
além de ser um momento 
para cuidar da saúde das 
mamães e dos bebês. As 
gestantes que participa-
rem até o final do grupo, 
receberão um kit enxo-
val com itens essenciais 
para os primeiros meses 
do bebê, tais como rou-
pinhas, toalhinha de ba-
nho, fraldas, entre outros 

itens.
O próximo encontro 

acontece na terça-feira, 6 
de junho. Ao todo, neste 
primeiro semestre serão 
cinco encontros e as reu-
niões acontecem mensal-
mente, sempre às 13h30, 
no Centro Múltiplo do 
Idoso, localizado na Rua 
Pref. Pedro Ferreira Al-
ves, 254-276, com trans-
porte gratuito saindo às 
13h dos Postos de Saúde 
da Família (PSFs).

O Grupo de Gestan-
tes é uma realização da 
Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria 
da Saúde, Secretaria de 
Desenvolvimento Social 
e do Fundo Social de So-
lidariedade. Para mais 
informações procure o 
Posto de Saúde da Famí-
lia (PSF) do seu bairro.

Semana do Bebê discute qualidade da 
saúde e educação na primeira infância

Concurso para professores 
em SP: carreira pode chegar 

a R$ 13 mil

Governo do Estado entrega obras de 
revitalização para o turismo de Águas de Lindóia 
Da Redação 

O Turismo ganhou 
força na manhã do último 
sábado (27/5), na estân-
cia de Águas de Lindóia 
(SP) que integra o Cir-
cuito das Águas Paulista 
ao lado de mais oito mu-
nicípios, com a inaugu-
ração de duas obras de 
revitalização de equipa-
mentos públicos que irão 
beneficiar os moradores 
e visitantes. A verba para 
essas intervenções é ori-
unda do Departamento 
de Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios 
Turísticos (Dadetur), da 
Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado de 
São Paulo (Setur-SP), por 

meio de convênios para 
infraestrutura turística. 
Somadas, as duas obras 
totalizam mais de R$ 3 
milhões em recursos do 
estado.  

“Estou muito otimista 
frente ao desenvolvimen-
to da atividade turística 
local. Sinto que esta es-
tância acaba de escrev-
er mais uma forte linha 
para o avanço do setor de 
Águas de Lindoia”, de-
stacou o secretário estad-
ual de Turismo e Viagens, 
Roberto de Lucena.  

No evento de inaugu-
ração, o titular da Pasta 
afirmou para os servi-
dores da prefeitura, os 
vereadores; o prefeito de 
Lindoia, Luciano Lopes; 

o deputado Barros Mun-
hoz; o prefeito de Águas 
de Lindoia, Gilberto Ab-
dou Helou, além de parte 
da população, que tra-
zia, com muita honra, o 
abraço do governador 
Tarcísio de Freitas, “que 
tem demonstrado confi-
ança e compromisso com 
o Estado Paulista”.  

Lucena ressaltou ainda 
que “Águas de Lindóia, 
estância turística encra-
vada na Serra da Man-
tiqueira, que tem 19 mil 
habitantes, e que recebe 
cerca de quatro milhões 
de turistas anualmente, 
é fruto de uma gestão 
pública eficiente. Sabe-
mos que é famosa por ser 
um importante centro 

hidroclimático do mundo, 
pelo expressivo comércio 
hoteleiro e com um turis-
mo de compras que passa 
pela produção de malhas 
e tricô”.  

Em relação às obras 
inauguradas, a primeira 
intervenção consiste na 
revitalização da Praça 
Cavalinho Branco, orçada 
no valor de R$ 792,7 mil 
em recursos do estado, 
que recebeu pintura, nova 
iluminação e estrutura 
decorativa e mobiliária.  

Já a segunda obra diz 
respeito à revitalização 
da Av. Nações Unidas, 
uma das principais vias 
de acesso da cidade, que 
recebeu ampliação do 
passeio público, reca-

peamento asfáltico, ilu-
minação e paisagismo 
modernizado, no valor 
de R$ 2,2 milhões em 
repasses estaduais, mais 
contrapartida municipal 
de R$ 176 mil. 

Nos últimos quatro 
anos, o município de 
Águas de Lindóia rece-
beu R$ 8,5 milhões em 
repasses do Dadetur des-
tinados a obras de in-
fraestrutura turística. 

Da Redação
 
O Estado de São Pau-

lo está com 15 mil vagas 
abertas para profes-
sores, com salário inicial 
de até R$ 5 mil. Os car-
gos são efetivos e a es-
colha será feita por meio 
de concurso público, no 
dia 6 de agosto. Con-
forme evolução funcion-
al, os professores podem 
atingir remuneração de 
R$ 13 mil.

A candidatura deve 
ser feita no site www.
v u n e s p . c o m . b r /
SEED2301 até o dia 12 
de junho. O certame 
também prevê envio de 
prova técnica em forma-
to de videoaula e títulos 
para classificação.

As vagas estão di-
vididas por Diretoria 
de Ensino, são 91 em 
todo estado e discipli-
nas, sendo e matemáti-
ca e língua portuguesa 
em maior quantidade: 
4.556 e 4.322 respectiv-
amente. As provas acon-
tecem em dois horários, 
a depender da disciplina 
de escolha, sendo no 
período da manhã: ar-
tes, biologia, história, 
educação física, por-
tuguês, matemática e 
filosofia. E no período 
da tarde: ciências, físi-
ca, geografia, inglês, 
química, sociologia e 
educação especial.

O candidato deverá 
escolher qual a sua dis-
ciplina de atuação, sen-

do possível se inscrever 
em uma ou duas disci-
plinas, desde que sejam 
em horários distintos. 
A taxa de inscrição é de 
R$ 40 para uma única 
opção de disciplina e 
R$60 para duas.

As 15 mil vagas são 
divididas em: 10.742 a 
serem exercidas em Jor-
nada Ampliada de Tra-
balho Docente, carac-
terizada pela prestação 
de 40 horas semanais de 
trabalho e 4.258 a serem 
exercidas em Jornada 
Completa de Trabalho 
Docente, caracterizada 
pela prestação de 25 
horas semanais de tra-
balho. Os salários inici-
ais são de R$ 5.000 e R$ 
3.125, respectivamente.
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O evento mais espe-
rado de Santo Antônio 
de Posse já tem data 
marcada. De 22 a 25 de 
junho acontece a Fes-
ta do Peão 2023, com o 
melhor da música serta-
neja, provas de monta-
ria, desfile de cavaleiros, 
além da famosa Queima 
do Alho com a participa-
ção de comitivas de todo 
o Estado de São Paulo.

A estimativa é de que 
seis mil pessoas presti-
giem o evento. A festa 
promete atrair grande 
público no recinto do 
Campo Municipal “Pe-

dro Lala” (São Judas Ta-
deu), que durante qua-
tro dias, receberá uma 
estrutura especialmente 
montada para oferecer 
conforto e segurança a 
todos.

PROGRAMAÇÃO
22/06 – Bruno Va-

lente e Made in Roça;
23/06 – Incendeia e 

Munhoz & Mariano;
24/06 – Fiduma & 

Jeca e Camilla & Lud-
milla;

25/06 – Silverbil;
25/06 – Desfile de 

Cavaleiros;

Concentração 9h;
Saída do Terminal 

Rodoviário;
Término na Praça da 

Matriz;
25/06 – (Queima do 

Alho)
Orquestra de Violei-

ros de Santo Antônio de 
Posse;

Local: Recinto do 
Campo Municipal “Pe-
dro Lala” (São Judas Ta-
deu) – 11h às 15h

CONHEÇA A CORTE 
DA FESTA

O concurso para esco-
lha da Rainha, Princesa, 

Madrinha e Garota Are-
na do rodeio possense 
agitou a cidade. Kelly Sa-
mantha Vieira superou 
as demais candidatas e 
foi coroada a Rainha da 
Festa do Peão. Beatriz 
Oliveira foi eleita a Prin-
cesa, Beatriz Bianchi foi 
escolhida como a Madri-
nha do evento e Nayara 
Estefane dos Santos, a 
Garota Arena.

Dezenove candidatas 
participaram da dispu-
ta que definiu a corte da 
festa. Na primeira fase, 
dez candidatas foram 
selecionadas por meio 

do voto popular via in-
ternet. Após a fase eli-
minatória, uma banca 
de jurados definiu as 
vencedoras com base 
em critérios técnicos.

INGRESSOS – 1° 
Lote

22/06 – QUINTA-
-FEIRA:

Entrada gratuita com 
1 kg de alimento não pe-
recível e apresentação 
do Cartão Cidadão ou 
R$ 10,00

23/06 – SEXTA-FEI-
RA:

R$ 40,00
24/06 – SÁBAD0:
R$ 30,00
25/06 – DOMINGO:
R$ 30,00
25/06 – DOMINGO / 

QUEIMA DO ALHO
R$ 35,00
PASSAPORTE
R$ 80,00

PONTOS DE VENDA
SANTO ANTÔNIO 

DE POSSE
Secretaria de Desen-

volvimento Social
Rua Santo Antônio, 

386 – Centro
@zv_multimarcas

Rua Sigilfredo Gri-
maldi, 101 – Pedra 
Branca

@megastilusoficial
Rua João Carlos da 

Cunha, 117 – Centro
@portodosbiquinis-

collection_
Rua Santo Antônio, 

668 – Centro
Rancho do Mazaro-

ppi
Avenida Posse de 

Ressaca, 1188
@vasconceloseca-

margo
Rua Senador Paula 

Ramos, 28 – Centro

JAGUARIÚNA
@gawesternstore
Rua Capitão Ulisses 

Masoti, 334 – Centro
@lojawesternoficial
Avenida dos Ipês, 

1600 – Estância das Flo-
res

ARTUR NOGUEIRA
@jamarartur
Av. Dr. Fernando 

Arens, 227 – D Stein

HOLAMBRA
@magazine_alcione
Av. Rota dos imigran-

tes, 397 – Centro

Preparados para a 
programação de aniver-
sário de Santo Antônio 
de Posse? As comemo-
rações têm início neste 
sábado, 3 de junho, na 
EMEF Professora Elisa-

bete Lala Villava (CIEF), 
com o concurso Miss 
Posse 2023, a partir das 
19h. No domingo, dia 11, 
o público poderá confe-
rir um verdadeiro show 
de manobras radicais e 

números de tirar o fôle-
go com apresentação da 
equipe da Radical Moto 
Show, na Praça da Ma-
triz, às 15h30. 

Já na terça-feira, 13, 
acontece também na 

Praça da Matriz, às 9h, 
a solenidade de hastea-
mento das bandeiras. O 
tradicional Desfile Cívi-
co ocorre no domingo, 
18, na Avenida Jorge 
Tibiriçá, com início às 

8h30. 
Fechando a progra-

mação, entre os dias 22 e 
25 de junho, a população 
pode se preparar para o 
melhor da música serta-
neja, provas de monta-

ria, desfile de cavaleiros, 
além da famosa Queima 
do Alho com a participa-
ção de comitivas de todo 
o Estado de São Pau-
lo, com a Festa do Peão 
2023.

De Jaguariúna

A edição 2023 da tra-
dicional Cavalaria Anto-
niana de Jaguariúna já 
tem data para acontecer. 
O evento será realizado 
no próximo dia 11 de ju-

nho, com saída prevista 
para as 14h. A concentra-
ção será na Avenida Ale-
xandre Marion. O even-
to, organizado pela da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna, é 
gratuito e para participar 

não é preciso se inscrever 
antecipadamente.

A Cavalaria percorre-
rá várias ruas da cidade. 
Partindo da Alexandre 
Marion (contração no 
grande campo central), os 
cavaleiros seguirão para 

a Rua Eduardo Tozzi até 
a Avenida Antônio Pinto 
Catão. Depois, vão para 
a Avenida Antônio Pinto 
Catão com a Rua Minas 
Gerais e, na sequência, 
até a Rua Coronel Amân-
cio Bueno.

Na Amâncio Bueno, a 
Cavalaria segue passando 
em frente à Matriz Nova 
e à Centenária. Depois, 
pega a Rua Alfredo Bueno 
e Praça Umbelina Bueno, 
descendo na contramão 
até a Rua Candido Bueno.

Devido ao evento, es-
sas vias deverão ser par-
cialmente interditadas. A 
orientação é para que os 
motoristas evitem os lo-
cais por onde a Cavalaria 
passará para que não haja 
congestionamento.

Festa do Peão terá shows de Munhoz & Mariano, 
Fiduma & Jeca e Made in Roça

Programação do aniversário de Santo Antônio 
de Posse tem início neste sábado (3)

Cavalaria Antoniana será realizada no próximo 
dia 11 de junho


